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雅加达股市

马来西亚股市

上证综指

台湾股市

深圳股市

道琼斯

纳斯达克

指数

24,839.84
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2,609.36
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1,524.32
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Antam 公司LM纯金价格 （2020年11月9）

金属重量（单位：克）
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售价（盾）

1,091,064

9,789,127

97,126,871

969,744,808

买价（盾）
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8,990,000

89,900,000

880,000,000
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交长启动棉兰城市运输服务
11 月 8 日，交通部长苏马迪（Budi Karya Sumadi/右

二）在苏北省棉兰 Amplas A 型站主持城市运输服务开
幕仪式。

中小微业十产品或进入全球免税网络
11 月 9 日，莎莉娜公司、Dufry 公司和 Omega Mexi-

co 工业集团三方代表，在印尼驻墨西哥大使馆签署合
作备忘录。国企部长预定印尼中小微业 10 种产品能
进入全球免税网络。

【本报讯】投资统筹机
构（BKPM）发 展 投 资 事 务
方 面 副 主 任 尤 利 奥 特
（Yuliot）于 11 月 9 日 出 席
主题为“在新冠疫情大流
行时期推动投资机会”的
视频论坛上宣称，目前共
有 154 家外资企业准备把
生产基地或投资事业转移
至印尼。这个情况再次证
明我国的投资环境已开始
好转。

尤 利 奥 特 表 示 ，政 府

通过投资统筹机构就此事
与上述要在印尼投资的企
业家持续进行积极的紧密
联系。他说：“共有 154 家
企业计划到印尼投资或搬
迁生产基地，我们看出该
154 家 企 业 很 有 诚 意 在 印
尼落户。”

尤 利 奥 特 声 称 ，我 国
今年的投资环境远比去年
更好，因那时没有投资家
看上印尼为转移投资的目
标 。 其 实 去 年 有 33 家 企

业转移投资事业到亚洲各
国时，但他们没有选择印
尼 ，而 是 到 越 南 、马 来 西
亚、柬埔寨及泰国。他说：

“去年上述 33 家企业都没
有到印尼投资。”

按照 2020 年有关就业
综 合 法 的 第 11 号 法 令 载
明，政府各项措施应能促
使印尼投资环境更好。因
为在法令的许多条款简化
了营业许可证的条件，提
供了更多的便利条件，敞

开了更大的投资机会。
此 前 ，投 资 统 筹 机 构

推进投资事务单位副主任
伊 克 马 尔（Ikmal Lukman）
表示，其单位正在为要到
印 尼 投 资 的 17 家 企 业 筹
划其工作程序。同时有可
能具有 370 亿美元或相当
于 518 万 亿 盾 的 投 资 额 。
通过 2019 年有关加速营业
便利条件的第 7 号总统条
例，申请营业许可证的程
序更加简便。 （Ing）

154家外企准备投资印尼
投资机构：证明我国投资环境好转

【本报讯】印尼鹰航公
司（GIAA）总经理伊凡（Ir-
fan Setiaputra）11 月 8 日 在
雅加达表示，关于政府要
成立旅游业国企控股企业
的计划已进入更深一层的
研究阶段，可能在今年底
会有数位顾问加入协同合
作。

伊 凡 认 为 ，这 项 计 划
将对未来的旅游业路线图
或 创 造 市 场 产 生 积 极 影
响，其中一个就是提供全
面服务的航空公司将增多
从巴厘登巴刹乌拉萊机场
直飞的班次。

根 据 国 企 部 的 倡 议 ，
有关这项计划和研究的步
骤将进行到今年底。伊凡
说：“国企部小组正在研究
所有的生态系统，当然我
们希望这种协同作用会为
航 空 公 司 带 来 更 好 的 增

长。”
印尼鹰航公司本身在旅游
业和航空业中发挥着重要
的作用，而且也占有很大
的市场份额。

旅游业国企控股的母
公司就是 Survai Udara Penas
公司，其控股成员是第二
机场管理公司、第一机场
管理公司、印尼鹰航公司、
Inna Hotel & Resorts 公司、莎
莉娜公司、印尼旅游发展
公 司 和 圣 殿 旅 游 公 园 公
司。

Penas 公司具有高度的
组 织 重 组 灵 活 性 ，共 有 5
名 员 工 和 1 个 子 公 司 ，因
此这家公司作为控股母公
司的转型过程将更加轻松
或简捷，政府掌握百分之
百所有权，并对未来业务
发展的综合管理和监控负
责任。 （Sm）

政府正酝酿旅游业国企控股
鹰航公司将在旅游和航空业发挥重要作用

【本报讯】兼任处理新
冠病毒疫情及国家经济复
苏委员会（KPC-PEN）的经
济统筹部长艾朗卡·哈达
托（Airlangga Hartarto）11 月
9 日通过优酷频道网络座
谈会表示，如今有关处理
新冠疫情及经济复苏的问
题已能均衡实行。

艾 朗 卡 声 称 ，政 府 已
能适当地掌控“奔驰及刹
车”的方式来处理上述事
项 。 他 说 ：“ 我 们 看 到 的
是，不论处理新冠病毒疫
情或经济复苏的问题都以
均衡的处理方式实行。”

上述论点是艾朗卡根
据最近所获抗疫和振兴经
济的成果而推算的，首先是
今年第三季的经济增长率
为负数 3.49%，比前一季有
所好转。他说：“也就是说
从第二季季度到第三季的
经济产值增升了 5.05%。我

们看出从第二季经济增长
的最低点，而第三季比前一
季增长了 5.05%。”

如果能持续保持第四
季的经济成长，那么第四
季的经济增长率能进入积
极的正数。尽管如此，艾
朗卡根据保守的看法，全
年 经 济 增 长 将 处 于 负 数
1.6% 至 0.6% 之 间 。 他 说:

“也就是说，政府实行的各
项措施已走入正轨。”

其次的因素就是印尼
新冠肺炎病患者的治愈率
已 达 到 84% ，但 死 亡 率 仍
在全球平均死亡率之上。
艾朗卡说：“我们希望 2021
年的经济增长率不会辜负
世界银行、亚洲开发银行
及 伊 斯 兰 开 发 银 行（ADB
IDB）、以及国际货币基金
组 织（IMF）的 期 望 ，即 是
印尼明年的经济增长率可
达 5%。” （Ing）

印尼抗疫与经济并进
处理新冠病毒及经济复苏已能均衡发展

【本报讯】海洋和渔业
部捕捞渔业总署代总署长
塞 尼（Muhammad Zaini）11
月 8 日 在 雅 加 达 表 示 ，印
尼正努力争取在印度洋对
黄鳍金枪鱼进行公正又透
明的管理，因此印尼敦促
印 度 洋 金 枪 鱼 委 员 会
（IOTC）要 澄 清 有 关 数 据
差异的原因，这是因为考
虑到数据是渔业管理的一
个重要组成部分。

塞尼说：“这个数据将
用以确定印度洋的捕鱼分
配，我们目前正在讨论有
关分配标准事项，因为如
果我们没有正确对数据的
收集和监控，恐会不利于
印度洋金枪鱼委员会，并
且渔业管理的目标也不能
良好进行。因此在印度洋
金 枪 鱼 委 员 会 年 度 会 议
上，最终得出了一些有关
确定分配标准和实施 2019
年 第 1 号 决 议 的 结 论 ，我
们对这些结果需要进行监

测和跟踪，以便能改善印
尼在金枪鱼管理中的合规
性和地位。”

他认为，印尼会积极参
与印度洋金枪鱼委员会，对
金枪鱼捕捞渔产的管理来
说极为重要，这也是作为具
有负责任和可持续性的渔
业管理的一种形式。

海洋和渔业部渔产资
源 管 理 主 任 尤 南 达（Trian
Yunanda）在另一个场合表
示，这次国际会议的结果
对印度洋区域的金枪鱼管
理的可持续性来说产生了
重大的影响，尤其对已过
度捕捞的渔产。

尤南达说：“今年举行
印度洋金枪鱼委员会年度
会议的结果，因考虑到这
次是通过视频举行会议，
造成今年的讨论无法全面
进行，因此决定在明年再
次举行特别会议，讨论有
关 2019 年第 1 号决议的实
施和修订。” （Sm）

印尼努力改善印度洋金枪鱼管理
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